
２０２４年度 豊友会中部支部春期総会報告 

                        中部支部 大脇孝行 

 川島工園では、新しく管理棟や研究棟が稼働し工園環境が整備された中で、久

しぶりに川島工園において 4 月 20 日（土）に 2024 年度中部支部春期総会が見

学会を兼ねて開催されました。 

工園内の新緑のなかで、62 名の参加者の集いとなりました。久しぶりの再会

を懐かしむ会員の方々同士の弾む会話の声が聞こえる和やかなムードの中での

開催となりました。以下にその概要を報告致します。 

 

 

□第一部 

【審議事項 1】 10：30～11：20           司会・進行  横山 

  （会場：内藤記念くすり博物館 大ホール） 

・司会による開会宣言が行われ、その後、3 月に逝去されました臼井美智子様、

渡邊純男様の黙祷が行われました。 

1、支部長挨拶                      支部長 羽賀 

冒頭支部長挨拶の中で、下記の事項について述べられました。 

・今年度の“秋の集い”は中止する。 

  →費用を来年の 40 周年記念事業に回す。 

・支部の活性化の一環として、同好会活動の活性化を図る。 

・また、魅力ある支部の確立と同時に新規会員の入会を促す。 

その他に事務連絡として、①会則、規約の変更、②喜寿祝いの QUO カード金額

の変更（10000 円⇒5000 円）、③逝去時の献花を廃止することについて報告さ

れました。 

・新入会員紹介 

  →磯部稔さん、下村直之さん、三輪敏紳さん 

2、2023 年度活動実績報告（同好会活動の実績報告も含む）  事務局 花井 

 下記の概要で活動実績報告がなされました。 

・主要行事として、春期総会（5 月、参加者：55 名）および秋の集い（10 月、



参加者 48 名）を開催した。 

・各同好会活動（6 同好会）は、工夫された対応で活発な活動を進めた。 

3、2023 年度決算報告および監査報告             会計 窪田 

・監事による監査報告で問題ないことが報告されました。    監事  時田 

4、2024 年度役員体制及び新・退任役員            事務局  花井 

・2024 年度新任役員として、小野様より新任挨拶を頂きました。 

・以上、今年度は 11 名の体制で支部運営に貢献することとなりました。 

5、2024 年度活動計画案                  事務局 花井 

・全体行事として、春期総会（4月 20 日）のみを計画する。 

・同行会活動は 2023 年度とほぼ同等で推進する。 

6、2024 年度予算計画案                   会計 窪田 

・今年度の支部予算への影響要因は下記の項目となる。 

  →全体会議は 1回（総会）のみ 

   役員の増員費用 

【報告事項２】 11：20～11：55 

1、本部挨拶                       福井泰子理事 

       

自己紹介の後に、本部活動について以下の項目について話された。 

・HP 掲載情報関係 

  →40 周年に向けて HP のリニューアル予定 

・豊友会の SDGs 活動への取り組みと HP 掲載方法 

・豊友会だより 

  →2025 年 5 月 40 周年記念号における工夫 

   「おいでよここに」で、お祭りや知って欲しい行事、名産品など掲載予定 

・お願い 

  →住所やメールアドレスの変更は速やかに連絡をお願いしたい 

   豊友会入会の勧誘のお願い 

   年会費の自動引き落とし対応のお願い 



２、支部報告                        事務局 花井 

・中部支部の会則・規約の変更報告がありました。 

  →役員の任期、会議の開催、退会、支部運用基準、覚書などの報告がありま

した。 

３、川島工園紹介新ビデオの紹介 

 

【工場見学＆新カフェテリアへ移動後集合写真撮影】 

・参加者皆様の元気な姿をアピールしながら、集合写真を撮りました。 

     

 

□第二部 懇親会 12：30～14：00             司会 小島 

・続いて、新管理棟内にある新カフェテリアへ移動し、横山部長に開会のご挨拶

および乾杯の御発声を頂いた後、親睦会が開始されました。今年度は、例年行

っているビンゴゲームはなかったのですが、会員同士の楽しい語らいの中で

大変有意義なひと時を過ごすことができました。 

                       

 

  最後は、参加者の中で最年長の中野氏に中締めの挨拶と締めの手拍子の音

頭を取って頂き、閉会となりました。次回は、更に多くの参加者のもとで、更

に楽しく有意義な会を催すことができることを祈念しながら帰途につきまし

た。 


